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Betreff: Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) zum Integrierten 

Stadtentwicklungskonzept 
  
 
Am 11. September 2012 wurde im Planungsausschuss das Integrierte 
Stadtentwicklungskonzept vorgestellt. Dazu haben wir folgende Fragen: 
 

1. Wie hoch sind die Kosten für die Erstellung des Integrierten 
Stadtentwicklungskonzeptes inklusive der damit im Zusammenhang stehenden 
Moderationskosten? 

2. Wird infolge der Schlussfolgerungen und Empfehlungen des Integrierten 
Stadtentwicklungskonzeptes das Logo der Stadt Halle (Saale) *Händelstadt geändert, 
z.B. in *Friedrichstadt (benannt nach dem Gründer der halleschen Universität)? 

3. Welche konkreten Maßnahmen verfolgt die Stadtverwaltung in Umsetzung des 
Integrierten Stadtentwicklungskonzeptes? 

 
 
gez. Gerry Kley 
Fraktionsvorsitzender 
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